



*** EXPRESIÓN DE FIJACIÓN:**

Opción 1

Si usamos el Ave María:

Armamos la pancarta de la oración para rezarla todos los días.



Opción 2

Si usamos la dinámica de la canción:

Cada uno hace la silueta de su mamá, de la mamá de Jesús (según la advocación de cada colegio), la de Jesús y la de cada niño. Le colocamos detrás palitos o sorbetes y les cantamos la canción a los nenes del Jardín de Infantes del colegio. De manera que a cada niño del jardín le juguemos con las siluetas mientras cantamos todos juntos.

En el cuaderno pegamos la letra de la canción y debajo el dibujo de María Nº 4 del Ave María que imprimen del cd, al lado hay lugar para que se dibujen ellos.